Un autobús atropella a transeúntes en un ingreso al metro de Moscú



La Habana, 25 dic (RHC) Al menos 4 peronas murieron y 15 resultaron heridas cuando un autobús atropelló a transeúntes en el ingreso de la estación de metro Slavyansky Bulvar, al oeste de la capital rusa Moscú.

Un video muestra el momento exacto en que el vehículo entró a gran velocidad en la escalera que conduce a la estación arrollando a la gente que estaba allí.

De acuerdo con fuentes de los servicios de emergencia de Moscú y testigos en el lugar, el conductor del autobús perdió el control y se desvió de la calle. En el camino, atropelló a un hombre y luego se incrustó en el ingreso del metro.

Personal de la policía y de servicios de emergencia están trabajando en el lugar. Por el momento, se barajan dos versiones sobre lo sucedido, una indica que el autobús fue encerrado por otro vehículo, en tanto que según la otra, le habrían fallado los frenos. (Fuente/RT)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151026-un-autobus-atropella-a-transeuntes-en-un-ingreso-al-metro-de-moscu}$



Radio Habana Cuba